



## **Dinas Penanaman Modal dan PTSP Gelar Sosialisasi Kajian Kebijakan Penanaman Modal Tahun Anggaran 2019**

Posted by Admin Bagian Humas dan Protokol Kota Bima  
Tanggal 18-Jul-2019

Dinas Penanaman Modal dan PTSP Kota Bima menggelar kegiatan Sosialisasi Kajian Kebijakan Penanaman Modal Tahun Anggaran 2019, pada Kamis 18 Juli 2019 di Hotel La Ila Kota Bima. Kegiatan Sosialisasi ini dibuka secara resmi oleh Asisten Bidang Perekonomian dan Pembangunan Setda Kota Bima Ir. Hj Rini Indriyati.

Dalam laporan Kepala Dinas Penanaman modal dan PTSP selaku Ketua Panitia Penyelenggara kegiatan Drs. H. Syarifuddin, M.AP menyampaikan bahwa tujuan dari sosialisasi ini untuk mendukung penyusunan beberapa dokumen kajian kebijakan penanaman modal. Selain itu, diharapkan dengan kegiatan sosialisasi ini dapat bersama-sama menentukan berbagai arah kebijakan penanaman modal Kota Bima dan melakukan kajian terbuka kebijakan penanaman modal berdasarkan isu nasional.

Adapun jumlah peserta yang mengikuti kegiatan sosialisasi ini sebanyak 30 orang yang terdiri dari organisasi perangkat daerah, Instansi pusat yang ada di Kota Bima, BUMN serta para Pengusaha / perwakilan perusahaan.

Sementara itu, Walikota Bima dalam sambutan tertulisnya yang disampaikan oleh Asisten bidang perekonomian dan pembangunan Setda Kota Bima Ir. Hj. Rini Indriyati menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi kepada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Satu Pintu (PM-PTSP) atas terselenggaranya kegiatan sosialisasi ini.

"Sosialisasi ini menjadi salah satu tolak ukur bagi investor, Hukum dan Undang - undang untuk menentukan kondusif tidaknya suatu iklim investasi di suatu wilayah, Infrastruktur hukum bagi investor menjadi instrumen penting dalam menjamin investasi mereka", ungkap Asisten.

Diharapkannya agar semua pihak berkomitmen membantu membangun iklim investasi yang baik untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, dengan menciptakan daerah yang aman, infrastruktur perekonomian yang layak dan instrumen hukum yang jelas dan efisien.

Diakhir kegiatan dimintanya kepada peserta sosialisasi agar menyimak sosialisasi ini dengan baik. Kegiatan dilanjutkan dengan diskusi dan Ansanurrahman, SH, MH sebagai narasumbernya.\*\*\*